de la tête qui comprennent celles des méninges et celles de la substance cérébrale elle-même. 20. Les maladies de la colonne vertébrale. 30. Enfin, les maladies qui n'affectent que les nerfs. Cette division en rend l'étude facile.

Cet ouvrage est une heureuse compilation de travaux spéciaux par les médecius les plus recommandables d'Angleterre. Il est donc plus adapté aux besoins de la profession médicale en Canada, surtout vû les remarques si judicieuses de Henry Harthshorne, M.D., de Philadelphie, que l'Encyclopédie de Ziemmsen.

L'excellence de cet ouvrage le recommande spécialement à la profession médicale.

## Augmentation du nombre de lunatiques dans la Grande-Brétagne.

D'après le rapport des commissaires nommés pour visiter les asiles d'aliènés dans le Royaume Uni de la Grande-Bretagne, il paraîtrait que le nombre a augmenté considérablement depuis ces dernières années. Au 1er Janvier 1880 le nombre de personnes atteints d'affections mentales et qui se sont fait enrigistrer dans les différents asiles de l'Angleterre et du Pays de Galles s'élevait à 69,883, dont 7,778 étaient considérés "comme des citoyens privés," et 62,108, comme des mendiants. Il y a cinquante ans le chriffre ne s'élevait qu'à 35,762, et il n'y a que dix ans ils atteignaient le chiffre enorme de 53, 277, Cependant l'augmentation des personnes atteintes d'aliénation mentale est beaucoup plus considérable chez les personnes pauvres que chez celles qui ont une certaine aîsance. La proportion étant de 53 pour les premières et 23, 6 par cent pour les dernières.

La seule chose nécessaire à considérer est celle-ci; c'est que malgré que le nombre de *lunatiques* pris parmi la classe indigente aille toujours en augmentant d'année en année, nous n'avons considéré aucune augmentation depuis quatre années chez les personnes possédant certains moyens d'existence.—Sanitarian.